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Без доли лукавства могу сказать, что 
Мегион стал для меня второй родиной. Од-
нажды попав в Ханты-Мансийский округ, 
я  уже не смог остаться равнодушным 
к прекрасному и суровому Северу, прики-
пел к нему всем сердцем и душой. Здесь 
прошла моя молодость, закалился харак-
тер, появились надежные и верные друзья, 
здесь я вырос как руководитель. О том, как 
изменился город, да и весь округ, многие из 
жителей знают не понаслышке. Могу сме-
ло отметить, что произошедшие перемены 
носят положительный характер. 

Я, как строитель по призванию, хотел 
бы сделать упор именно на родной мне от-
расли. Думаю, со мной согласится каждый 
югорчанин — за последние 20 лет округ 
преобразился до неузнаваемости. Еже-
годно появляются новые школы, больни-
цы, открываются спортивные комплексы 
и  уличные площадки, благоустраиваются 
дворы и строятся новые дороги. Но, несмо-
тря на все труды, по-прежнему существует 
определенный перечень актуальных про-
блем, которые я совместно со своими кол-
легами стараюсь разрешить. 

Так, в последнее время наблюдается 
тенденция, при которой объем строитель-
ства жилья за последние пять лет на тер-
ритории округа, к сожалению, снизился 
вдвое. Что касается школ, их необходимо 
построить более 100 до 2028 года, а в на-
стоящее время предусмотрена реализация 
лишь 45 проектов.  По моему мнению, бо-
роться с проблемами системного характе-
ра необходимо также системно — колле-
гиально. Таким образом, было предложено 
создать рабочую группу, которая смогла 
бы выработать решения, направленные на 
повышение эффективности реализации 
строительных программ. А упор сделать 

на два сектора: ввод жилья и школ. Дру-
гими словами, депутаты думы автоном-
ного округа, представители прокуратуры, 
управления Министерства юстиции, пра-
вительства автономного округа, а также 
сотрудники муниципальных образований 
и бизнес-сообществ на совместных засе-
даниях будут разрабатывать механизмы, 
которые помогут определить проблемы, 
препятствующие достижению плановых 
показателей, как по объему ввода жилья, 
так и по строительству и созданию школ. 
Так звучит первая задача, которую мы по-
ставили перед собой. Вторая — это непо-
средственно выработка решений, которые 
позволили бы исключить выявленные 
проблемы. В октябре уже состоялось пер-
вое заседание, и у нас есть ряд предложе-
ний о том, каким образом можно решить 
те или иные вопросы. Среди них: необхо-
димо скорректировать подход по планиро-
ванию и распределению окружного финан-
сирования для городов и районов округа 
по строительству жилья, учитывая также 
потребность для сокращения социальной 
очереди, расселения аварийного жилья, 
балков. 

Еще один момент — с целью повы-
шения эффективности жилищной про-
граммы, роста объемов жилищного стро-
ительства, а также по созданию школ 
необходимо финансово поддержать го-
рода и районы Югры при формировании 
земельных участков под строительство: 
в  части выноса, строительства инженер-
ных сетей, дорог. Еще, что касается школ, 
то помимо строительства также важен 
вопрос и их наполнения, поэтому при 
финансировании проектов по созданию 
школ необходимо учитывать соответству-
ющее технологическое оборудование для 

учащихся, которое не уступало бы феде-
ральным нормативам.

 Проведенное время не прошло впу-
стую — все принятые решения были на-
правлены в правительство Югры. Второе 
заседание по доработке предложений со-
стоялось 29 октября. Работа по данному 
направлению продолжается, и, надеюсь, 
в  будущем году мы уже сможем увидеть 
плоды нашей совместной деятельности.

Напоследок не могу не поздравить сво-
их коллег, людей, которые не мыслят жиз-
ни без дорог, с профессиональным празд-
ником. Хорошие и качественные дороги 
— это связь между субъектами федерации 
и населенными пунктами, это бесперебой-
ная работа предприятий, это возможность 
сесть за руль автомобиля и отправиться 
в путешествие. Чтобы этот канал работал 
бесперебойно, зачастую нам приходится 
трудиться в очень непростых климатиче-
ских и географических условиях, и с не-
вероятным трудолюбием и упорством мы 
преодолеваем все трудности. Мы достига-
ем новых успехов, стремимся к внедрению 
новых технологий, которые обеспечивают 
безопасность и надежность перевозок. 
А  безграничные просторы нашей страны 
позволяют претворять в реальность самые 
смелые и непростые проекты.

Дорожники, от всей души желаю вам 
новых побед, никогда не сдаваться и смело 
идти к поставленной цели. Пусть каждый 
день приносит массу впечатлений, прият-
ных сюрпризов и добрых новостей. Удач-
ных случаев, здоровья и семейного благо-
получия.

Алексей Андреев, депутат думы 
ХМАО-Югры от фракции «Единая 

Россия», учредитель фонда развития 
города «МЫ ВМЕСТЕ» 

УВАЖАЕМЫЕ ЮГОРЧАНЕ, ЖИТЕЛИ 
НИЖНЕВАРТОВСКА И МЕГИОНА!



Все лето нижневартовцы ворчали, мол, сколько 
можно дороги перекрывать. Но шум поутих, едва был 
открыт первый участок по улице Ленина.

— Дорога, что надо! Если бы не лежачие полицей-
ские, такую скорость можно было развить, — писали 
в социальных сетях.

Действительно, ровный, без  малейших шерохова-
тостей участок вызвал восхищение у автомобилистов. 
Напомним, что в этом году в Нижневартовске проходит 
одна из  самых масштабных строительно-ремонтных 
кампаний. Сегодня столица Самотлора — активный 
участник многих национальных проектов, в  их  числе 
«Безопасные и  качественные дороги». Результаты ра-
боты видны невооруженным взглядом.

— Главным приоритетным направлением этим летом 
стало строительство дороги по  ул. Ленина (от. ул. Хан-
ты-Мансийской до восточного обхода), — рассказывает 
заместитель главы Нижневартовска Виктор Ситников.

К  реализации этого масштабного проекта город 
приступил еще в прошлом году, а завершил в августе 
этого года. Здесь выполнены работы по  устройству 
асфальтобетонного покрытия проездов, автостоянок, 
установлены бордюры, проложены тротуары, есть 
даже велодорожки. Словом — дорога нового поколе-
ния, отвечающая всем современным требованиям.

Напомним, благодаря участию Нижневартовской 
агломерации в  национальном приоритетном проекте 
«Безопасные и  качественные автомобильные дороги» 
в течение пяти лет на дороги из федерального, окруж-
ного и городского бюджетов будет выделяться не менее 

500 миллионов рублей в год. Для сравнения, в 2017 году 
на ремонтную кампанию в городе было направлено 260 

миллионов рублей, в  2018  году — 180 миллионов 
рублей. В 2019 году — 450 миллионов рублей
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НОВЫЕ РЕШЕНИЯ, ИЛИ КАК МЕНЯЕТСЯ 
ОБЛИК НИЖНЕВАРТОВСКА

Вот он — раскрыл мне свои площади, улицы. А я не узнаю родного Нижневартовска, вернувшись из трехнедельного отпу‑
ска. Оглядывая знакомые места, с удивлением замечаю перемены — на многих дорогах идет ремонт, а на улице Интернаци‑
ональной появились десятки новых деревьев. Иду пешком на работу от ул. Мира до проспекта Победы и вижу, что в самом 
разгаре Марафон благоустройства. И ведь всего‑то, повторюсь, не прошло и трех недель…

Это было, замечу, в июне, сейчас на дворе октябрь. Констатирую: за четыре с небольшим месяца в Нижневартовске произо‑
шла настоящая перезагрузка пространственной территории.

БЕЗ НЕРОВНОСТЕЙ И ШЕРОХОВАТОСТЕЙ

А КАЧЕСТВО-ТО ОТМЕННОЕ

ВОЙНА ЗА ДЕРЕВЬЯ

Некоторые скептики сначала уверяли: новые до-
роги долго не  прослужат, и  весной асфальт на  неко-
торых из  них уйдет вместе со  снегом. Но  после экс-
пертизы, проведенной независимыми специалистами 
из Санкт-Петербурга, страсти поутихли.

— За  все время работы нами не  было выявлено 
серьезных нарушений. В  основном замечания каса-
лись необходимости заменить дорожный знак, убрать 
оставшийся мусор и  так далее. Подрядчики ответ-
ственно подошли к  ремонту, соблюдая технологиче-
ский регламент. Проводились лабораторные испыта-
ния смесей, которые мы берем на  асфальтобетонном 
заводе, и асфальта после укладки, — отметил замести-
тель начальника отдела строительного контроля Евге-
ний Кутлин.

Ну а  сегодня в  Нижневартовске стартовала под-
готовка к  ремонтной кампании 2020  года. Мнение 
горожан в  приоритете, каждый мог высказать свое 
пожелание. Мы попытались все проанализировать 
и  выяснили, что  многих жителей интересует вопрос: 
когда произойдет запуск второй очереди дороги 
от улицы Салманова до Восточного обхода?

Отвечаем: работы продолжаются. Инженерная 
подготовка выполнена на  все 100 %. Ввод в  эксплуа-
тацию второго этапа планируется в третьем квартале 
2020 года.

Еще одно из ключевых пожеланий горожан — это 
строительство дорог в новых микрорайонах.

— Нижневартовск участвует в национальном про-
екте «Жилье и городская среда». Строительство новых 

дорог будет способствовать застройке микрорайонов 
№31, 31А восточного планировочного района. Добав-
лю, что в этом году впервые в Нижневартовске ведет-
ся строительство дорог по новому механизму — кон-
тракту жизненного цикла. Это улица Григория Ильича 
Пикмана и  дорога к  строящейся Центральной боль-
нице. КЖЦ — схема, когда подрядная организация 
проектирует, строит дорогу и после ее эксплуатирует. 
В Югре в рамках КЖЦ городские дороги еще не строи-
ли, — отмечает глава города Василий Тихонов.

Добавим, что  впервые этим летом при  строитель-
стве дорог в городе использовали самые современные 
материалы, например, ЩМА-16 — щебеночно-ма-
стичный асфальтобетон со специфическими добав-
ками.

Дороги дорогами, но  не  забыли этим летом 
и про благоустройство.

— Вырубили у  нас березки, и  все из-за  стоянки 
для машин. Жить в каменных джунглях предстоит? Те-
перь не выйти, не подышать на лавочке среди деревь-
ев, кругом машин наставят, слава богу, мои две березы 
под окном еще на месте, — сетует Александра Гончар, 
проживающая на проспекте Победы, 7.

В  ее микрорайоне этим летом первым стартовал 
Марафон благоустройства.

— В  этом году в  марафоне принимают участие 
33 дома. Семь из  них приняты полностью. Замечу, 
что  в  приемке территории принимают участие жите-
ли, представители управляющих компаний, депутаты. 

Если выявляют недочеты, подрядчик переделывает 
свою работу. До конца октября все должно быть завер-
шено, — отмечает заместитель главы города, директор 
департамента ЖКХ Максим Коротаев.

Замечания, надо признать, есть. Хотя все изменения 
проводятся только по  решению собственников квар-
тир. Жители сами решали, стоит ли принимать участие 
и  согласны  ли они с  проектом. «За» проголосовало 
больше 67 % собственников. Но после того, как реше-
ние было принято, в социальных сетях начались возму-
щенные замечания. Реагировать на них можно по-раз-
ному. Но, заметим, что ни одно не осталось без ответа. 
И  проверить это легко, достаточно заглянуть в  со-
циальную сеть «ВКонтакте». Даже там  была создана 

специальная группа для общения с собственниками.
— В  этом году жители домов, которые участву-

ют в марафоне, могут общаться друг с другом и обра-
щаться в  управляющую компанию онлайн. Для  этого 
на  портале главы города «Наш Нижневартовск» раз-
работан сервис «Карта «Марафона благоустройства» 
и чат для жителей, — подчеркнула заместитель дирек-
тора департамента ЖКХ администрации города Ирина 
Воликовская.

И  справедливости ради сообщим, что  срубили 
не все деревья.

— Думаете, что  нам нравится срубать саженцы? 
Но, к  сожалению, старые микрорайоны узкие, мно-
гие березы посажены хаотично, и  по-другому просто  



Фантазия при этом вопросе, согласитесь, может ра-
зыграться. А, если средства пустить на  обустройство 
территории? В  Нижневартовске сделали именно так. 
Итог, Рябиновый бульвар, расположенный в  центре 
Нижневартовска, попал в  рейтинг лучших объектов 
благоустройства. Раньше на месте бульвара были рас-
положены старые деревянные дома, а теперь — прогу-
лочная зона с велосипедными дорожками, освещением 
и зелеными насаждениями.

Длина бульвара около 600 метров. В перспективе он 
должен быть продолжен в двух направлениях — в сто-
рону улицы Ленина и набережной Оби. И это лишь ма-
лая часть перемен. Принципиальные фундаментальные 
решения, заложенные Концепцией комплексного благо-
устройства, являются основой перспективного разви-
тия города. Возьмем к примеру реконструкцию сквера 
Строителей. Она до  сих пор продолжается. Прежний 
подрядчик не справился с обязательствами, и в сентябре 
к работам приступил новый — ООО «Версо-Монолит».

— Очень интересный проект. Строительных 
сложностей не видим. Чтобы успеть в срок, работаем 
без выходных, — рассказал технический директор СК 
ООО «Версо-Монолит» Эмиль Джаббаров.

Напомним, что проект включает более 11 подобъ-
ектов, в том числе солнечные часы, которые установ-
лены на  площади «Времени», параметрические гале-

реи под открытым небом, к оформлению которых уже 
приступили, места отдыха, монумент «Город», площадь 
«Почета», входы на  территорию сквера «Строителей» 
украшают арки неправильной формы и другие элемен-
ты. А  еще  впервые при  благоустройстве зоны отдыха 

использована специальная плитка, обладающая про-
тивоскользящим эффектом. Мы проверили: точно, 
не скользит.

Финансирование объекта осуществляется из фе-
дерального, окружного и городского бюджетов.
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не получится реализовать пожелания людей. Мы стараем-
ся минимизировать потери деревьев и после проведения 
ремонтных работ высаживаем новые саженцы, — про-
комментировала Оксана Фаттахова, директор ЖТ № 1.

Напомним, «Марафон благоустройства» — уни-
кальный для  Нижневартовска и  Югры, в  целом, про-
ект. Благодаря благоустройству за  два года преобра-
зилось 77 дворов (более 100 многоквартирных домов), 

установлены детские и  спортивные комплексы, отре-
монтированы тротуары и  проезды, установлены 
контейнерные площадки, впервые в городе сделаны 
экопарковки и многое другое.

ЧТО МОЖНО СДЕЛАТЬ ЗА 72 МИЛЛИОНА?

РАСШИРЯЯ ГРАНИЦЫ
При  всем при  этом Нижневартовск продолжает 

расширять свои границы. С  2007  года город строит 
порядка 100 тысяч квадратных метров в год. И на до-
стигнутом не намерен останавливаться. В следующем 
году в Нижневартовском районе МЖК, в рамках реа-
лизации национального проекта «Жилье и  городская 
среда», появится новый современный жилой микро-
район. Пока в этом районе всего восемь двухэтажных 
домов, все они признаны непригодными для  прожи-
вания. Чтобы улучшить жилищные условия для  110 
семей, администрация еще в конце прошлого года за-

ключила договор о развитии застроенной территории. 
Согласно условиям документа, переселять граждан бу-
дут как местные власти, так и инвестор. Им выступила 
компания ЗАО «Нижневартовскстройдеталь».

В  общей сложности строителям предстоит возве-
сти 53 тысячи кв. м жилья. Срок договора о развитии 
застроенной территории рассчитан на семь лет, впро-
чем, застройщик постарается реализовать его в более 
короткий срок.

— Большое внимание при  строительстве уделя-
ем сохранению зеленых насаждений. Естественно, 

не  удастся сохранить все деревья, но  в  дальнейшем 
это будет компенсировано. Вместе с  газонами созда-
дим парковки, обновим инженерные коммуникации. 
Планируем построить и  канализационную насосную 
станцию. Проект планировки района проходит стадию 
согласования в управлении архитектуры и градостро-
ительства департамента строительства администра-
ции города, — сообщил нам директор строительного 
производства ОАО «Нижневартовскстройдеталь» 
Рустам Айсин.

ДЛЯ ВСЕЙ ВОСТОЧНОЙ ЗОНЫ
Как вы уже поняли, Нижневартовск действительно 

меняется. Он стал настоящим центром всей восточной 
зоны. Поэтому жителей многих близлежайших горо-
дов, впрочем, как  и  самих нижневартовцев, волнует 
вопрос: когда завершится строительство окружной 
клинической больницы на  1100 коек? Интерес поня-
тен. Сегодня, например, почти всех пациентов восточ-
ной зоны, в том числе и Мегиона с острым коронарным 
синдромом и  инфарктом везут в  региональный сосу-
дистый центр Нижневартовской окружной клиниче-
ской больницы. С  начала года нагрузка на  отделение 
кардиологии возросла, пациентов с  острым коронар-
ным синдромом из  Радужного и  поселка Новоаганск 
доставляют не  в  Сургут и  Ханты-Мансийск как  это 
было раньше, а  в  Нижневартовск. Пациентов стано-
вится больше, а коек нет.

— Этим летом строители старались выполнить 
как  можно больше наружных работ. Ближе к  холод-
ному сезону, как  внутренними, так и  наружными ра-
ботами, начнут заниматься порядка четырехсот чело-
век. За всю историю строительства Нижневартовской 
больницы такого количества специалистов никогда 
не  было. Есть уверенность, что  возведение объекта 
начнется более быстрыми темпами. Параллельно ре-
шается вопрос оснащения будущей больницы меди-
цинским и технологическим оборудованием, — сооб-
щила нам депутат думы Югры Наталья Западнова.

Добавим, что  за  ходом строительных работ следят 
общественники, региональные и местные депутаты, чи-
новники всех уровней. Из-за  частой смены подрядчи-
ков объект стал долгостроем. Но  теперь есть надежда, 
что  строительство завершится в  2020  году. По  проекту 

в больнице разместятся более 30 медицинских отделений.
Еще  немного о  медицине. В  октябре впервые 

за  20  лет в  Нижневартовске открылся новый филиал 
детского поликлинического отделения по улице Героев 
Самотлора, 16 (это район новых микрорайонов горо-
да). Здесь создана по-настоящему комфортная атмос-
фера для  малышей. Заглядываю в  кабинет педиатра. 
Обращаю внимание, что  на  столе врача лежит мягкая 
игрушка. Оказывается, в игрушке притаился фонендо-
скоп. Казалось бы, мелочь, но любая мама скажет — от-
личная находка. И  таких «мелочей» здесь немало. На-
пример, просторная теплая колясочная. А еще у нового 
отделения своя автономная система жизнеобеспечения: 
если в доме и отключат горячую воду, то в этой по-
ликлинике она не  пропадет. Словом, поликлиника 
соответствует всем требованиям времени.

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ
Город меняется. Но самое главное, что многие реше-

ния принимаются самими жителями. Долгое время чи-
новники призывали: не будьте равнодушными, выска-
жите свое мнение. Решающее слово за  вами. Похоже, 
пожелание услышано. Тем  более, что  высказать свое 
мнение сегодня достаточно просто. Например, на пор-
тале правительства Югры «Открытый регион — Югра» 

жители определяли, какие общественные территории 
будут благоустроены в  2020  году. Есть предложения 
по благоустройству набережной, старой части города. 
Также внести свои предложения можно легко и на сай-
те органов местного самоуправления.

Власти, как региональные, так и городские, готовы 
к диалогу. Это показывает практика. А то что в ходе ра-

бот частенько возникают замечания от жителей и об-
щественников, даже хорошо. Это значит, что в людях 
наконец-то начинает просыпаться понимание: город — 
это их территория, тот дом, о благополучии которого 
надо заботиться всем вместе, а не жить проблемами 
только одного подъезда.

В ТЕМУ

Нижневартовск признан победителем региональ-
ного этапа Всероссийского конкурса «Лучшая муни-
ципальная практика» сразу в  нескольких номинаци-
ях. Призеров и лауреатов наградила губернатор Югры 
Наталья Комарова. По  итогам состязания в  номи-
нации «Градостроительная политика, обеспечение 
благоприятной среды жизнедеятельности населения 

и развитие жилищно-коммунального хозяйства» сре-
ди городских округов лучшим был признан Нижне-
вартовск. Город представил практику «Системный 
подход к  управлению развитием территории города 
Нижневартовска как  «умного города» — от  благо-
устройства к  цифровой информационной модели 
(ЦИМ УРТ)».

Нижневартовск также в  числе призеров конкурса 
в  номинации «Обеспечение эффективной «обратной 
связи» с жителями муниципальных образований, раз-
витие территориального общественного самоуправле-
ния и привлечение граждан к осуществлению (уча-
стию в  осуществлении) местного самоуправления 
в иных формах».
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Фото: Администрация города Мегиона 

ЛЕТНИЕ ПОДАРКИ ДЛЯ ГОРОДА
«Везде хорошо, где нас нет» — такой народной мудрости не следуют жители города Мегиона. Они, напротив, точно знают, 

что создать условия для комфортной жизни возможно здесь и сейчас, но необходимо приложить усилия. Конечно, сетовать на 
внешние обстоятельства и тешить себя надеждами на лучшее за далекими горами и морями проще, но ради самих себя лучше 
подойти системно к существующим проблемам, которые, кстати говоря, есть и у «заграничного соседа».

Комплексный подход, открытость власти и  взаи-
модействие с  населением позволили Мегиону занять 
лидирующую позицию среди югорских муниципали-
тетов по  эффективности решения вопросов местного 
значения. Активное использование каналов обратной 
связи через социальные сети, официальный сайт «Ад-
министрации города Мегиона», регулярные телефон-
ные «Прямые линии» и ежеквартальные встречи главы 
города с жителями послужили залогом к успеху. Кстати 
говоря, это не все заслуги, которыми можно гордиться. 
Также Мегион занял второе место по итогам монито-
ринга эффективности деятельности органов власти 
за 2018 год. Смогла обойти его только столица округа, 
заняв первое место.

— Приятно отметить, что по результатам монито-
ринга эффективности деятельности органов местного 
самоуправления за 2018 год Мегион стал вторым сре-
ди городов и получил грант в размере более двадцати 
миллионов рублей. Благодарю вас, уважаемые земля-
ки, за поддержку, активность, предложения и доверие. 
Это наш с  вами совместный результат. Однако рабо-
ты еще  много. Предстоит за  короткий срок подгото-
вить город к юбилейной дате. Ждем от вас инициатив 
и идей, — обращается к мегионцам глава города Меги-
она Олег Дайнека.

О том, к чему привело совместное сотрудничество 
за  летний период, какие знаковые места появились 
в городе, на какой стадии идет подготовка к юбилей-
ной дате и  сложно  ли быть услышанным в  Мегионе, 
узнаем ниже.

ОТКРЫТИЕ ГЕМОДИАЛИЗНОГО 
ЦЕНТРА

Самое главное в  жизни — это здоровье. Никакие 
вокруг красоты и комфорт не будут в радость и оцене-
ны по достоинству, если тому не позволяет физическое 
состояние. На протяжении многих лет мегионцы, стра-
дающие почечной недостаточностью, были вынуж-
дены тратить немало времени и  сил, чтобы получить 
необходимое лечение — так как ближайший гемодиа-
лизный центр находился в Нижневартовске. Так было 
до 2019 года. Этим летом в Мегионе на базе реабили-
тационного отделения детской больницы «Жемчужин-
ка» состоялось долгожданное открытие ООО «Нефро-
центра». Здесь получать жизненно важную процедуру 
могут абсолютно бесплатно не только жители Мегиона, 
но Высокого, Лангепаса и Покачей.

— В округе пятьсот пациентов, нуждающихся в ди-
ализе, и  открытие каждого центра по  месту житель-
ства — это огромный шаг вперед. Пациенты с тяжелой 
патологией находятся больше времени в  семье, когда 
получают лечение в  таких комфортных условиях, — 
комментирует заместитель директора департамента 
здравоохранения ХМАО-Югры Елена Касьянова.

Нефроцентр оснащен комфортными помещениями 
и современным медицинским оборудованием. Нельзя 
не отметить очень удобный график работы: шесть дней 
в неделю с 8 утра до 12 ночи. 

— Я, наверное, больше всех радуюсь тому, что у нас 
теперь есть свой гемодиализный центр. Мой муж нужда-
ется в этой процедуре, и я знаю, какие мучения доставля-
ла ему поездка в Нижневартовск. Поэтому я хочу от всей 
души поблагодарить всех, кто создал этот центр за такие 
короткие сроки: не прошло и года с момента начала его 
строительства, а он уже принимает пациентов, — вспо-
минает жительница Мегиона Марина Мельник.

СПОРТ ДЛЯ ВСЕХ
Есть и  еще  одна полезная обновка у  города. При-

знаться, трудно не  заметить появления масштабного 
объекта в 21-м микрорайоне — спортивного комплек-
са с  универсальным игровым залом и  плоскостными 
сооружениями. Теперь у горожан всех возрастов и ка-

тегорий здоровья появится возможность заниматься 
любимыми видами спорта. Для этого созданы все ус-
ловия: зал общей площадью 1008 квадратных метров 
для  игр в  баскетбол, волейбол, пионербол; тренажер-
ный зал и  зал для  занятий единоборствами и  гимна-
стикой. Не могут не радовать уличное футбольное поле 
и  беговые дорожки. Кроме того, Мегион станет цен-
тром притяжения для спортсменов из соседних горо-
дов и округов — ведь спортивный комплекс оснащен 
всем необходимым для  проведения спортивных пер-
венств муниципального и регионального уровней.

— Отрадно, когда в  родном городе строятся объ-
екты социальной сферы, особенно настолько востре-
бованные и долгожданные, необходимые, в том числе 
и для улучшения качества жизни жителей города. Осо-
бенно радует, что  возведение спортивного комплекса 
осуществляется на  новой, неосвоенной территории. 
Это послужит дополнительным импульсом для  даль-
нейшего благоустройства данной территории. Будем 
надеяться, что это не последний объект, который по-
явится в городе в ближайшее время, — утверждает де-
путат думы Мегиона, член фракции «Единая Россия» 
Игорь Шамиев.

Говоря о  неосвоенной территории, можно поду-
мать: «Насколько проблематично будет добираться?». 
Об  этом не  стоит лишний раз волноваться. Проехать 

к новому спортивному комплексу можно будет по но-
вой дороге от пересечения проспекта Победы с улицей 
Норкина, строительство которой, как и самого объек-
та, велось при участии АО «ДСК «АВТОБАН».

ПОТРУДИЛИСЬ НА СЛАВУ
Ежегодно с таянием снега наступает время дорож-

ных работ. Лето 2019 года не стало исключением. В сжа-
тые сроки дорожники успели устранить замечания 
ведомственных органов и жителей города. Так, в пер-
вую очередь, согласно предписаниям Госавтоинспек-
ции, обновленный вид, вместе с ним и новый асфальт 
приобрели дороги на пересечении улицы Нефтяников 
с улицами Кузьмина, Свободы и Заречной, а в районе 
Отдела рабочего снабжения №10 отремонтировали 
участок по улице Новой.

Что  касается голоса народа, то  социальные сети 
давно стали эффективным каналом связи. В  таких 
группах, как  «Официальный Мегион», «Мегион он-
лайн», люди активно используют шанс высказаться, 
на  что  и  получают ответную реакцию. Ярким приме-
ром эффективности служат ремонтные работы на Те-
атральном проезде: от  лица жителей не  раз поступа-
ли жалобы о плачевном состоянии данного участка и, 
как следствие, его также включили в план капитально-
го ремонта. Отметим, что приведением в нормативное 
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состояние дорожного полотна занимаются в  рамках 
национального проекта «Безопасные и  качественные 
автомобильные дороги» на  средства, поступившие 
из окружного бюджета.

А  одной из  главных побед лета 2019  года мож-
но считать засыпку ямы возле КДК «Калейдоскоп». 
На  протяжении многих лет она была больной мозо-
лью на  «теле» города. И  вот, наконец, в  преддверии 

Дня работника нефтяной и газовой промышленности, 
злосчастная яма пропала с лица Мегиона. Кроме того, 
данная территория заиграла новыми красками и пре-
вратилось в зеленую зону: теперь здесь красуются пре-
красные ели.

Как  правило, если что-то  исчезает в  одном месте, 
значит, что-то обязательно появится в другом. И в на-
шем случае, это не новая яма, а памятный знак. Объ-
емная инсталляция, состоящая из большого красного 
сердца, в котором поселился символ города — бронзо-
вый соболь, и буквы «МЕГИОН» разместились в скве-
ре в честь 500-миллионной тонны нефти, и как нельзя 
лучше выражают признание в любви городу.

— В  Мегионе у  меня прошли самые лучшие годы 
жизни, он для меня очень дорог. Спустя 5 лет приехала 
по приглашению и обратила внимание, что город очень 
преобразился. Безусловно, это результат совместной 
работы администрации и  руководства «Славнефть — 
Мегионнефтегаза», — отметила во время торжествен-
ного открытия памятного места почетный житель 
города Мегиона, отличник здравоохранения СССР 
Альбина Васильевна.

Еще одним триумфом можно считать выход на фи-
нишную прямую строительства мемориального ком-
плекса «Аллея Славы». В настоящее время на объекте 
уже закончили монтаж гранитной плитки на централь-
ном постаменте площадью более 500 кв. м, выполнен 
фундамент и  металлический каркас под  установку 
6 стел высотой 3,6 и 9 метров. В первых числа октября 
на  территории появились новые насаждения — ели 
и  яблони, которые привезли из  Тобольска. Высадить 
саженцы с большим энтузиазмом вышли на субботник 
представители предприятий и  общественных орга-
низаций, школьники, Совет ветеранов, а  также глава 
города Олег Дейнека и депутат Государственной думы 
Александр Сидоров. Так как все мегионцы заинтересо-
ваны в том, чтобы скорее закончить запланированные 
работы, чтобы придать торжественный и законченный 
вид Аллее славы к 75-летию Победы в Великой Отече-
ственной войне. В том, что закончат начатое в срок, — 
нет сомнений. А  пока горожане не  перестают восхи-
щаться трудами своих земляков:

— Стало очень красиво! Замечательное место 
для отдыха появилось. Хорошо, что деревья такие вы-
сокие, яблони вообще у нас на Севере в диковинку — 
весной будут цвести и  радовать нас. Теперь лишь  бы 
прижились! Обязательно будем тут гулять, — отмечает 
жительница Мегиона Мария Матвеевна.

От  центра города предлагаем переместить фокус 
к  границам, точнее, к  въезду в  город, где установили 
памятную инсталляцию. Место пустыря заняла объ-
емная композиция с  подсветкой. Первое, что  в  ней 
привлекает внимание, — это крупные зеленые буквы, 
выложенные в название города, а чуть выше — инфор-

мационное табло. Не  обошлось и  без  традиционной 
символики — возглавляет конструкцию герб города, 
а на постаменте — наименование главного производ-
ственного предприятия Мегиона — «Славнефть-Меги-
оннефтегаз». Ценность новой визитной карточки под-
твердил глава города Олег Дейнека:

— В  2020  году нашему городу исполняется 40  лет, 
в этом году отмечает 55-летие компания «Славнефть-Ме-

гионнефтегаз». Эта композиция — подарок всем жителям 
от Совета руководителей города к двум важным датам.

КАК БУДЕТ ВЫГЛЯДЕТЬ ГОРОД, 
РЕШАЕШЬ ТЫ

Создавать новый облик города, а также возможность 
самим вносить предложения по его благоустройству, мо-
жет каждый. Есть идея, волнует определенная проблема, 
и знаете, как сделать лучше, — дерзайте. О том, что Ме-
гион — площадка поддержки приоритетных проектов, 
подтверждает тот факт, что он входит в число муници-
палитетов Югры с наиболее развитой практикой иници-
ативного бюджетирования. Согласно сведениям, опубли-
кованным на официальном сайте департамента финансов 
автономного округа, Мегион — в пятерке лидеров среди 
городских округов региона. Уступать занимаемую пози-
цию он не собирается.

Администрация города Мегиона продолжает актив-
но использовать различные механизмы по привлечению 
населения к  осуществлению местного самоуправления. 
Главным инструментом является финансовая поддержка 
наиболее значимых общественных инициатив. В октябре 
этого года принимались заявки на  участие в  конкурсе 
проектов по  инициативному бюджетированию на  тему 
обустройства пешеходной зоны. Из  бюджета города 
на проект предусмотрен грант, максимальный размер ко-
торого составит 320 тыс. 688 рублей. А также уже было 
принято решение поддержать проект фонда «Меценат» 
по  благоустройству сквера в  районе Центральной го-

родской библиотеки. В рамках инициативы будут отре-
монтированы лестницы и обустроены тротуарные зоны, 
установлены урны и  оборудованы места для  отдыха, 
проведены работы по озеленению — ожидается, что по-
лучится полноценное место для проведения досуга горо-
жан.

Практика уже имеет свои плодотворные результа-
ты — по той же схеме в 2018 году на средства грантов 

была обустроена детская игровая площадка в 28-м ми-
крорайоне и проведено благоустройство прилегающей 
территории к Аллее славы.

Нет времени на  создание полноценного проек-
та — не  беда. Внести свою лепту могли мегионцы, 
не  выходя из  дома. До  30 сентября на  субпортале 
«Неравнодушный гражданин Югры» проходило го-
лосование на  лучший проект, который будет реали-
зован в  2020  году в  приоритетном порядке. Выбор 
стоял между «Благоустройством территории возле 
памятника Первопроходцам» и  «Сквером в  районе 
КДК «Калейдоскоп». Что  касается первого проекта, 
то  авторы предлагают создать универсальную зону, 
где будут комфортно себя чувствовать любители ак-
тивного и культурного времяпрепровождения. Ожи-
дается появление баскетбольной и  детской площа-
док, скейт-парка, беговых дорожек, «Баржи-музея», 
летней сцены и  многого другого. А  проект «Сквер 
в районе КДК «Калейдоскоп», в свою очередь, — это 
место для  прогулок по  современной, оборудованной 
территории. Оказалось, оба проекта равносильно 
однозначны для  горожан. Но  не  намного вырваться 
вперед удалось «Благоустройству территории возле 
памятника Первопроходцам», за него проголосовали 
52 % опрошенных.

Грандиозные планы, не так ли? В одном можно быть 
уверенным точно — скучно и  однообразно не  бу-
дет. Будущий год готов принести много знамена-
тельных дат, открытий и сюрпризов.
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— А  вы не  знаете, когда откроется новая школа? 
Посмотрите, какая красивая. А еще там бассейн есть, 
я  точно знаю, причем, большой. Очень хочу учиться 
именно здесь, — дергая меня за рукав тараторит Мар-
гарита Исатова, ученица средней общеобразователь-
ной школы № 6 Мегиона.

Да, действительно, дети знают все. От  них ничего 
не  утаишь. И  на  территории новой школы в  поселке 
Высоком городского округа Мегиона сегодня посто-
янно можно встретить детвору, которая ждет ответа 
на  главный вопрос: когда  же можно здесь будет при-
ступить к занятиям?

Их нетерпение понятно, впрочем, как и родителей. 
Это школа нового поколения, где каждый ученик смо-
жет реализовать свой потенциал. Ну что ж, сообщаем 
хорошую новость: в  Высоком уже прошла приемка 
школы на 300 мест с участием представителей окруж-
ного департамента по  управлению государственным 
имуществом и департамента образования и молодеж-
ной политики Югры, а  также городской администра-
ции.

Эксперты дали высокую оценку новой школе.
— Здесь создана настоящая безбарьерная среда 

для малобильных групп населения: в школе предусмо-
трен специализированный подъемник, тактильная 
разметка для  слабовидящих, — отметил заместитель 
начальника отдела информатизации, развития и безо- 
пасности образовательной сети окружного департа-
мента образования и  молодежной политики Алексей 
Тарасов.

— Школа в  Высоком — это, в  первую очередь, 
увеличение количества учебных мест. С введением ее 
в  эксплуатацию появится возможность организовать 
образовательный процесс в  одну смену, а  во  второй 
половине дня предоставлять дополнительные услуги. 
Хочется отметить, что  губернатор Югры Наталья Ко-
марова обратила внимание на  необходимость строи-
тельства современных образовательных центров, отве-
чающих всем требованиям и стандартам. Этот объект 
именно такой, — отметил глава Мегиона Олег Дейнека.

Напомним, что  жители региона не  раз на  прямых 
линиях с  губернатором говорили о  том, что  школ 
в округе не хватает. И это касается не только Мегиона, 
но и Нижневартовска. Команда Югры запрос услыша-
ла. Переезд в новую школу для ребят поселка произой-
дет раньше намеченного срока. Застройщик — Хан-
ты-Мансийский филиал АО «ДСК «АВТОБАН» сразу 
дал обещание, что  строительство новой трехэтажной 
школы в рамках государственной программы «Разви-
тие образования» не затянется.

— Школу, согласно проекту, должны были сдать 
в начале следующего года. Но понимая, насколько этот 
социальный объект важен для  жителей, постарались 
выполнить все работы раньше, — пояснил Николай 
Стручков, заместитель директора Ханты-Мансийско-
го филиала АО «Дорожно-строительная компания  
«АВТОБАН».

Важно и то, что АВТОБАН  дал пятилетнюю гаран-
тию на объект.

— Вместе со  специалистами окружных профиль-
ных департаментов мы провели визуальную прием-
ку. Побывали везде, даже в подвале и на чердаке. Все 
остались довольны увиденным. Один бассейн чего 
стоит! Для ребятишек с ограниченными возможностя-
ми предусмотрены даже отдельные душевые. Словом, 
школа построена с учетом всех требований националь-
ного проекта, — отмечает и. о. директора департамента 
образования и  молодежной политики Мегиона Алек-
сей Бондаренко.

Добавим, что АВТОБАН построил и независимую 
котельную, чтобы круглый год можно было отапливать 
бассейн и при этом не зависеть от городских ресурсов. 
Мелочь? Нет, хозяйский подход.

— Школа в Высоком — это, в первую очередь, воз-
можность обучения ребят всех категорий здоровья 
в односменном режиме. Также мы предусмотрели тот 
факт, что многие родители работают до вечера и не име-

ют возможности забрать ребенка в  обеденное время. 
Для этого у детей есть возможность после основных за-
нятий отдохнуть в специально оборудованных спаль-
нях, а затем приступить к выполнению домашнего зада-
ния. Также во второй половине дня школьники смогут 

заниматься дополнительным образованием: изу- 
чать иностранные языки, заниматься плаванием, ро-
бототехникой или хореографией, осваивать театраль-
ное искусство, — комментирует генеральный директор 
АО «ДСК «АВТОБАН», депутат думы ХМАО-Югры 
от фракции «Единая Россия» Алексей Андреев.

Глава региона, как  лидер команды Югры, еще  не-
сколько лет назад говорила, что  в  регионе строятся 
и будут строиться новые социальные объекты. И бла-
годаря совместным усилиям жителей, властей разных 
уровней, строителей, они появляются. Напомним, 
что  в  октябре в  столице округа по  инициативе депу-
тата думы Югры Алексея Андреева прошло первое 
заседание рабочей группы по  выработке решений, 
направленных на  по лищных программ, строитель-
ства и  создания объектов образовательной сферы. 
Заинтересованные стороны — депутаты, чиновники 
профильных ведомств, представители муниципалите-
тов региона и  бизнес-сообщества приняли решения, 
направленные на  повышение эффективности госпро-

грамм, в том числе и «Образования», в части измене-
ния подхода к финансовому планированию.

Как  отметил парламентарий, до  2028  года округу 
необходимо построить более 100 школ, но в настоящее 
время предусмотрена реализация лишь 45 инвести-
ционных проектов. Поэтому главная цель — выявить 
причины, которые являются стоп-факторами в  этом 
направлении.

— Не  нужно строить школы ради школ. Необхо-
димо, чтобы они были современными и  полезными 
для  наших учащихся. Еще  на  этапе создания проек-
тно-сметной документации учитывайте наличие вы-
сокоскоростного интернета — за  этим будущее,  — 
отметила Наталья Комарова на  одном из  кустовых 
совещаний в Мегионе, связанном как раз со строитель-
ством образовательных объектов.

Пожелание услышано. Как  нам удалось выяснить, 
сейчас АВТОБАН завершает проектную документа-
цию строительства новой современной школы в Ниж-
невартовске, отвечающей всем этим требованиям. Сто-
лица Самотлора также нуждается в  новых объектах 
образования. Застройщик, проверенный временем, по-
нимая задачу, обещает не тянуть с бумагами: как толь-
ко проект будет готов и все предстроительные вопросы 
решены, компания приступит к строительству.

Что  касается ответа на  главный вопрос школьни-
ков и их родителей, проживающих в поселке Высоком, 
то сообщаем: подождите еще совсем чуть-чуть.

— Ориентировочно двери новой школой распах-
нутся в январе следующего года. Нам нужно получить 
лицензию, укомплектовать школу учебными пособия-
ми. Поверьте, затягивать этот процесс никто не соби-
рается. Открытие новой школы для нас важное собы-
тие, — заверил Алексей Бондаренко.

Ну что, подождем? Осталось-то совсем ничего. По-
вторимся, ввод школы и так состоялся раньше на-
меченного срока.
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О том, как обстоят дела в Высоком, выяснили у депутата города Мегиона Сергея Назаряна. Он является активистом с большой 
буквы и служит примером человека, который искренне заботится о благополучии родного края. Открыто говорить не только 
о положительных моментах, но и отмечать существующие недостатки под силу только настоящему патриоту. А таким по праву 
мы и считаем нашего сегодняшнего гостя. Узнаем у него, что изменилось в поселке за последнее время, над чем еще нужно ра‑
ботать и чего ожидать в будущем.

«Агора»: Как  вы считаете, поговорку «Встречают 
по  одежке, а  провожают по  уму» можно применить 
и к городской среде?

Сергей Назарян: Согласен, целиком и полностью.
«Агора»: Предлагаем посмотреть на  ситуацию 

со  стороны. Предположим, вы проживаете в  другом 
округе и впервые приехали в поселок Высокий. Какие 
первые впечатления вы получите от увиденного?

Сергей Назарян: Смотря с чем сравнивать, конечно. 
Поселок — это все равно сельская местность: огороды, 
гаражи, сараи, бани, балки. Наблюдая за всеми нашими 
проблемами и  стараниями по  их  разрешению, можно 
сказать, что все-таки сегодня населенные пункты тако-
го порядка должным образом не благоустроены.

«Агора»: И все-таки, трудно не заметить, как из года 
в  год видоизменяется и  преображается поселок. Рас-
скажите, что интересного успело появится в Высоком 
хотя бы за летний период времени?

Сергей Назарян: В  этом году начался активный 
снос балков и  других незаконных построек, располо-
женных на земельных участках. За последние два года 
взят очень большой темп, отчего, можно сказать, даже 
убирать не успеваем, но это временные трудности.

Сегодня у нас серьезная проблема: в жилых микро-
районах, рядом с  домами находятся металлические 
гаражи. В этом году начали работу по освобождению 
дворовых территорий от данных построек. Так, впер-
вые из  поселка было вывезено 12 гаражей, возведен-
ных на местах, не предназначенных для строительства. 
Но, к  сожалению, в  процессе сноса пришлось не  раз 
сталкиваться с  непониманием со  стороны жителей, 
так как  большая из  них часть напрочь отказывается 
убирать гаражи. Я считаю, что все-таки каждый двор 
должен быть чистым и уютным, с детской площадкой 
и  с  территорией для  отдыха. Считаю ненормальным, 
когда в  своем дворе негде играть и  приходится идти 
в  соседний двор. Поэтому, шагом вперед можно счи-
тать, что  у  нас наконец-то  образуется первый гараж-
ный кооператив!

Перемены коснулись памятника Воину-освободи-
телю. Дело в  том, что  после его установки прилегаю-
щую территорию никто не обслуживал. Порядок наво-
дился исключительно силами общественников. Я  сам 
помню, еще не будучи депутатом как совместно с акти-
вистами выходил косить траву. К счастью, вопрос взя-
ли на контроль, и сейчас данные работы выполняются 
за счет бюджетных средств.

Думаю, многие жителя помнят старые непригляд-
ные остановки, которые простояли 25  лет. Теперь 
на их смену пришли 17 новых. А вместе с ними, на ра-
дость детворе, и пять новых детских площадок.

Этим летом на  берегу гидронамыва оборудова-
ли полноценное место для  отдыха. Здесь установи-
ли две беседки, рядом — мангалы, а также не забыли 
и про урны для мусора. Позаботились и о безопасно-
сти — сделали противопожарный ров, а  в  качестве 

напоминания правил разместили информационные 
таблички. Надеюсь, что это место понравится всем от-
дыхающим и будет долгие годы радовать жителей.

Говоря о крупных стройках, отмечу сдачу в эксплу-
атацию нового корпуса больницы. Особенно радует 
появление новой современной школы — приятно по-
смотреть. Ждем, чтобы скорее туда дети пошли.

На  внешнем виде поселка положительно скажет-
ся, что в муниципальном контракте прописали такой 
пункт, как покос травы и посадка цветов. Больше 1000 
штук было высажено этим летом. Это, конечно, мало, 
но, тем не менее, развиваемся.

«Агора»: Излюбленная тема состояния дорог 
не престает волновать общественность. Были ли осу-
ществлены работы в этом направлении?

Сергей Назарян: Было произведено профилиро-
вание и отсыпка грунтовых дорог. Отмечу, что данный 
вид работ выполняется только второй год в поселке.

Помимо ямочного ремонта по ул. Ленина и ул. Га-
гарина были завершены работы по  асфальтированию 
ул. Советской и  70  лет Октября. Рядом с  детским са-
дом «Росинка» осуществили ремонт тротуара. Вместе 
с тем заменили ограждение вокруг детского сада и обо-
рудовали парковочные места.

«Агора»: А  что  со  строительством жилья? Смог-
ли  ли отметить новоселье жители поселка Высокий 
летом 2019 года?

Сергей Назарян: Если говорить о  цифрах, 
то в 2018 году три дома сдали за школой № 6 по ул. Не-
фтяников. Сейчас за микрорайоном имени Антоненко 
идет строительство четырех домов — это 15 тысяч кв. 
метров нового жилья.

«Агора»: Остро стоял вопрос отлова безнадзорных 
животных. Удалось ли как-то решить данную пробле-
му?

Сергей Назарян: По собакам проблема продолжа-
ет носить актуальный характер. К сожалению, многие 
жители выпускают своих питомцев без надзора — сей-
час в  поселке 80 % собак по  улицам бесхозно бегают 
с  ошейниками. Пользуясь случаем, хотел  бы еще  раз 
обратиться к жителям, сказать о том, что они несут от-
ветственность за  своих животных и  должны держать 
их под присмотром.

«Агора»: Немало важную роль для образа поселка 
играет критерий чистоты. Насколько исправно высо-
ковцы следуют правилу выброса мусора в  урну? По-
могают ли субботники в наведении порядка в поселке? 
Насколько охотно жители принимают в них участие?

Сергей Назарян: Сегодня одна из самых больших 
проблем — это граждане, которые считают, что  они 
могут кидать мусор, куда и как угодно. Сейчас мы пере-
шли на новую систему обращения с твердыми комму-
нальными отходами, и на деле принятие этого нововве-
дения проходит тяжеловато. Возмущает, когда мусор 
валяется возле контейнера, особенно это касается объ-
ездных дорог. Согласен, что часть мусора растаскива-
ется бездомными животными, но в большей мере это 
дело рук жителей. Все, что  мы наблюдаем повсемест-
но, — это дело рук наших соседей, наших друзей.

Что касается субботников, то участие в них прини-
мают как жители, так и целые предприятия, за что им 
выражаю слова благодарности. Своим участием вы де-
лаете жизнь в поселке уютнее и чище. Но также отме-
чу, что не все охотно выходят на организованные меро-
приятия, хотелось бы видеть больше граждан.

«Агора»: Расскажите о  перспективном плане бла-
гоустройства. Что  планируется сделать в  ближайшем 
будущем?

Сергей Назарян: На  первом месте у  нас стоит 
обустройство площади возле детского сада «Росин-
ка». Зимой здесь проходят все мероприятия, а  летом, 
к  огромному сожалению, она просто простаивает. 
Летом силами общественников здесь покосили траву 
и отремонтировали летнею сцену. Из бюджета города 
было выделено 200 000 рублей на  проектные работы, 
которые уже выполнены.

На  следующий год планируем заасфальтировать 
всю территорию, установить лавочки и урны. А также, 
оборудовать детскую площадку и спортивную площад-
ку для мини-футбола с ограждением.

По-прежнему остаются актуальны укладка троту-
ара по ул. Ленина от школы № 7 до спортивного ком-
плекса «Колизей» и озеленение. Над этим и будем ра-
ботать в следующем году.

А в данный момент мы как раз формируем перечень 
работ по благоустройству на 2020 год. Если у жите-
лей есть свои предложения, то  призываю вносить 
их по телефону: 96-737.
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НЕ ВМЕСТО ЖИТЕЛЕЙ, А ВМЕСТЕ С ЖИТЕЛЯМИ
ДЛЯ ТОГО ЧТОБЫ ТВОРИТЬ ДОБРО, 
НЕ НУЖНО БЫТЬ ВОЛШЕБНИКОМ 

На регулярной основе фонд развития города «МЫ 
ВМЕСТЕ», учрежденный депутатом думы ХМАО- 
Югры Алексеем Андреевым, проводит благотвори-
тельные акции по  раздаче одежды, обуви, а  также 
продуктов питания. Не  секрет, что  все собранные 
вещи и наборы — это широкий жест таких же людей, 
как и мы с вами. Это наши соседи, случайные прохо-
жие, а может и добрые знакомые. С первого взгляда вы 

не найдете схожих черт между этими людьми: разный 
возраст, специальность, уклад жизни. Но  есть у  всех 
у них одна общая черта — готовность прийти на  по-
мощь. Так, в рамках акции «Собери ребенка в школу» 
и «Твори добро», проводимых на территории Мегиона 
и Нижневартовска, поддержку получили 419 человек.

Во всем этом заслуга каждого неравнодушного жи-
теля и надежного партнера фонда. Почему они не торо-
пятся обзавестись новой шубой, а  жертвуют средства 
во благо нуждающихся, мы узнали у сотрудников пер-
вичной профсоюзной организации «СибурТюменьГаз».

— Благотворительность — то, что нельзя оцифро-
вать в конкретные сроки. Ты помогаешь по своим воз-
можностям и  реально вкладываешься в  общее дело. 
Моя первая акция — помощь во  вручении подарков 
детям с нарушением зрения и слуха. Это было сложно 
эмоционально, тем не менее, радостно оттого, что дет-
кам все понравилось. Быть благотворителем именно 
поэтому и  сложно. Просто откупиться не  получится. 
Каждый, кто нуждается в помощи, почувствует фальш. 
Я поэтому помогаю «тихо» — вместе с коллегами уча-
ствуем в  благотворительных акциях, передаем вещи 
и игрушки тем, кто в них нуждается. Останавливаться 
в этом не собираюсь. Когда ты помог другому человеку, 
ты ничего не ждешь взамен. Ни мыслей «я — молодец», 
ни  чувства личного превосходства — этого не  долж-
но быть. Ты помогаешь сейчас, кто-то  поможет тебе. 
На этом и должен держаться наш мир, — поделилась 
с нами своими мыслями заместитель председателя пер-
вичной профсоюзной организации «СибурТюменьГаз» 
Оксана Даянова.

— В  волонтерской деятельности я  еще  со  времен 
студенчества. Первая помощь, которую оказал,  — 
очистка снега. Сейчас уже задачи другие — вместе 
с  коллегами участвуем в  благотворительных акциях 
по сбору вещей, канцелярских принадлежностей, в до-
норских днях. Ежемесячно с моего счета списывается 
сумма в фонд «Подари жизнь». В благотворительности 
основная сложность: не знаешь, с чего начать и как рас-

пределить свои силы. Я придерживаюсь того принци-
па, что  помогать нужно систематически, не  кичиться 
этим. Пусть помощь будет небольшой, но стабильной 
и на протяжении долгого периода, — это слова ведуще-
го специалиста по  социальному развитию первичной 
профсоюзной организации «СибурТюменьГаз» Евге-
ния Герасимова.

— Чувство сострадания, взаимопомощи, альтру-
изма, добросердечности свойственны всем, при  этом 
каждый сам выбирает способ выражения. Благотво-
рительность — один из  таких способов самовыраже-
ния — простой и доступный. Поддерживая людей, ока-
завшихся в трудной жизненной ситуации, мы не даем 
замалчивать об  их  проблемах и  делаем мир чуточку 
добрее. Даже маленькая помощь может стать сильным 
толчком, мотивацией к  жизни, открытости и  добро-
му отношению к окружающим. Мы активно помогаем 
в акциях по сбору вещей. Личное участие и вовлечение 
окружающих в  волонтерское движение меняет нашу 
жизнь и жизнь людей, нуждающихся в помощи, к луч-
шему, поэтому мы не намерены прекращать нашу дея-
тельность. Готовы и дальше принимать участие в кор-
поративных и  городских проектах, — это искренние 
слова еще одних волонтеров: Сергея Абрамова и Ольги 
Назаровой.

Жить по душе и дарить теплоту окружающим мож-
но и  без  предоставления материальных ценностей. 
Забота, приятная беседа, посильная помощь в органи-
зации мероприятий дорогого стоит. В  качестве под-
тверждения приведем следующую ситуацию. В летний 
период фонд «МЫ ВМЕСТЕ» реализовывал грантовый 
проект «Спорт без  границ», главной целью которого 
было приобщить к активному образу жизни детей и мо-
лодых людей разных категорий здоровья. Удалось  ли 
привлечь горожан к спорту? Пока однозначно сказать 
сложно. Но положительно повлиять на их ежедневный 
досуг — да. Порядка 700 человек по собственному же-
ланию приходили в назначенное время и становились 
участниками различных спортивных игр и соревнова-
ний. Это что касается стороны гостей проекта, но есть 
и  противоположная — организаторская сторона. 
Ни одно мероприятие, а их было 29, не прошло без уча-
стия трех помощников — Дениса Ищенко, Гульшат Са-
дыковой и Маргариты Миряновой. В свои заслуженные 
каникулы они вместо сна до  обеда и  компьютерных 
игр по  утрам бежали в  фонд «МЫ ВМЕСТЕ», пере-
носили коробки с  мороженым, надували воздушные 
шары, раздавали памятные подарки участникам, под-
держивали их боевой настрой, а с набранным опытом 
еще и примерили на себя роль настоящих судей.

— Лично меня волонтерская деятельность очень 
привлекает. Она меня научила смотреть на происходя-
щие вещи с другой стороны. Я стала больше задумы-
ваться о чувствах людей, также данная работа научила 
меня такому качеству, как доброта. Ко всему прочему, 
по  натуре я  стеснительный человек, а  волонтерство 
благополучно помогает справиться с самой собой. По-
этому в будущем я обязательно продолжу развиваться 
в этом направлении и не перестану совершать добрые 
дела, — поделись своим мнением волонтер фонда «МЫ 
ВМЕСТЕ» Маргарита Мирянова.

Опыт ребят наглядно показывает, как личная вов-
леченность повлияла на их собственную жизнь, а так-
же сделала хотя бы один день для постороннего чело-
века незабываемым.

Есть одна волшебная палочка, которой может вла-
деть каждый, но далеко не каждый о ней подозревает. 
Она не имеет формы и цвета, так как таится внутри нас, 
а именуется «Чистая планета». Главная ее способность 
заключена в  защите окружающей среды. Возможно, 
многие удивятся, но при грамотном использовании ре-
сурсов вы не только осчастливите Землю, но и для себя 
получите немало пользы. Так, экономное использова-
ние воды, света в  квартирах благополучно скажется 
как  на  состоянии природы, так и  на  вашем бюджете. 
Сюда же смело отнесем замену полиэтиленовых паке-
тов на экосумки или стильные авоськи. Разумное по-
требление, отказ от  одноразовой посуды, раздельный 

сбор мусора — нетрудные правила современного чело-
века, за соблюдение которых природа скажет вам спа-
сибо. Но отметим, что переход на экологичный образ 
жизни — дело не одного дня. Это непростой процесс, 
который предполагает собой обновленный образ мыс-
ли, да и всей жизни. А хорошим трамплином к совер-
шению благих деяний послужит соблюдение золотого 
правила: «Не бросай мусор под ноги». Полезным уро-
ком в этом деле послужат всем известные субботники. 
На  регулярной основе их  организовывают админи-
страции города, предприятия и некоммерческие орга-
низации. В их рядах и фонд «МЫ ВМЕСТЕ».

— Мы убеждены, что только совместными усили-
ями можно сделать город лучше. Это замечательно, 
что  в  Нижневартовске есть неравнодушные, актив-
ные люди, которые заботятся об  окружающем мире, 
откликнулись на  инициативу фонда «МЫ ВМЕСТЕ» 
и  пришли в  холодный осенний день, чтобы провести 
уборку. И что еще более приятно и важно, что такие ак-
ции у нас проходят не один раз в год — в День чистоты, 
а постоянно. И с каждым разом активистов становится 
больше. Присоединяйтесь! — комментирует депутат 
думы ХМАО-Югры от фракции «Единая Россия», уч-
редитель фонда развития города «МЫ ВМЕСТЕ» Алек-
сей Андреев.

Если вы пропустили организованный субботник 
или по каким-то причинам его не провели в вашем рай-
оне, ничего не мешает собрать друзей-соседей или же 
коллег, если речь идет о территории рядом с офисом, 
и  прибраться. А  может среди вас найдутся энтузиа-
сты, решившие посадить пару-тройку деревьев! Работа 
на  свежем воздухе позволит отвлечься от  будничной 
рутины и подарит новые впечатления. Не говоря уже 
об эстетическом виде вашего двора. 
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